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原田のどか選手原田のどか選手
Nodoka Harada

【プロフィール】
　平成３年生まれ、総社北小学校・総社
東中学校出身。小学３年生で野球を始め、
中学では硬式の女子クラブチーム、岡山
南高校でソフトボール部に所属。2016 年
にソフトボール女子日本代表に選出され、
2018 年のジャカルタ・アジア大会では日
本の５連覇に貢献した

市役所には原田選手を応援する懸垂幕が設置された

　５月　５月 1919 日と 20 日、岡山県の聖火リレ日と 20 日、岡山県の聖火リレ
ーが実施されました。新型コロナウイルスーが実施されました。新型コロナウイルス
の感染拡大を受け、公道の走行を中止し、の感染拡大を受け、公道の走行を中止し、
無観客で式典を開催。聖火をつなぐトーチ無観客で式典を開催。聖火をつなぐトーチ
キスが行われました。キスが行われました。
　総社市区間を走行予定だった守安孝成さ　総社市区間を走行予定だった守安孝成さ
んと淺沼涼さんが、19日に岡山城（岡山市）んと淺沼涼さんが、19日に岡山城（岡山市）
で行われた式典に参加。守安さんは、「走で行われた式典に参加。守安さんは、「走
ることができないのは残念だけど、式典にることができないのは残念だけど、式典に
は参加できてよかった。見てくれた人に笑は参加できてよかった。見てくれた人に笑
顔を届けられたと思います」と、淺沼さん顔を届けられたと思います」と、淺沼さん
は、「一生に一度の貴重な経験ができましは、「一生に一度の貴重な経験ができまし
た。トーチキスに参加できてうれしかったた。トーチキスに参加できてうれしかった
です」と話しました。です」と話しました。総社市区間でアンカーを務めた淺沼さん

それぞれの思いをつなぐそれぞれの思いをつなぐ
聖聖火火リレーを無観客で実施リレーを無観客で実施

　毎日きちんと歯磨きしている
人は多いと思いますが、歯ブラ
シだけで落とせる汚れは約 60%、
歯間ブラシやフロスを使っても
約 80％です。磨けていないとこ
ろに汚れがたまり、虫歯菌や歯
周病菌が住み着いてバイオフィ
ルムという菌の塊を作ります。こ
うなると簡単には落ちません。
　そこで毎日の歯磨き（セルフ
ケア）に加え、歯科医院でのク

リーニング（プロフェッショナ
ルケア）が必要になります。
【セルフケアのコツ】
　理想は毎食後、歯ブラシだけ
でなく歯間ブラシなどを使って
磨くことです。難しければ１日
１度、特に虫歯になるリスクの
高い就寝時間の前だけでもしっ
かり手入れをしましょう。10 歳
ごろまでは手首を返した歯磨き
がうまくできないため、大人が
仕上げ磨きを続けましょう。入
れ歯を使っている人は、洗った
り洗浄液に浸したりするだけで
はなく、専用ブラシでこすり洗
いをしましょう。

【プロフェッショナルケア】
　歯科医院に定期的に通うこと
で、セルフケアで残ってしまう
汚れを落とし、正しい口のケア
についてのアドバイスをもらえ
ます。人は歯並びや食の好み、歯
磨きの癖など何もかもが違いま
す。また、口内の状態は年齢に
も左右されます。今の自分に合
ったケアを知るのは、長い人生
を健康に生きる上で大切です。
　口を清潔に保つことで新型コ
ロナウイルスの重症化を予防し、
感染リスクの減少にもつながり
ます。いま一度、自分自身の口
のケアを見直してみてください。

小林　正人　先生
（吉備歯科医師会から）

正しいお口のケア

口の中を清潔
にしよう

問い合わせ 健康医療課健康増進係（☎92８２５９）

少年が大麻を使用する犯罪が増加中！

監修・問い合わせ　総社警察署（☎94０１１０）

　新生活にも慣れ、夏休みが始
まるこの季節、気の緩みから少
年が違法薬物に手を出す危険性
が高くなります。
　特に、最近の若者の中では、「大
麻は合法な国がある」という理
由や、「大麻は体に害がない」、「少
量の大麻なら依存症になりにく
い」といった誤った知識をもち、
安易に大麻に手を出してしまう
ケースが増加傾向にあります。大
麻による犯罪の全国的な統計で

は、高校生の検挙人数が５年間
で約５倍に増えています。岡山
県でも、令和２年中に大麻によ
る犯罪で検挙された少年は 12人
で、前年よりも７人増加しまし
た。
　大麻には、テトラヒドロカン
ナビノールという、脳に作用す
る成分が含まれています。乱用
すると、時間や空間のゆがみを
感じる、集中力がなくなる、情
緒不安定や無気力になる、知的
機能が低下するなど、社会生活
に適応できなくなる恐れがあり
ます。極めて毒性の強い薬物で
すが、覚せい剤などと比べると
激しい身体症状が出にくいので、

自分でも気が付かないうちに依
存症になっていることがありま
す。
　また、大麻に手を出す少年の
中には、「友達に誘われてやった」
というように、軽い気持ちで始
めたケースも多くあります。
　大麻には強い依存性があると
いう正しい知識をもち、友達や
断りにくい先輩などから誘われ
ても、強い意志をもって断るこ
とが大切です。
　家庭内でも、日頃から家族間
の会話を大切にし、大麻の危険
性を教えるなどして、子どもが
大麻に関わることがないように
注意しましょう。

思いを込めて聖火をつなぐ守安さん（写真左）
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